

„Lottogewinner“

Automobile Flebbe überreicht glücklichen Lottogewinnern einen nagelneuen Mercedes

Eine besonders freudige Aufgabe durfte das Team von Automobile Flebbe in Frankfurt-Höchst in der Bolongarostraße als Mercedes-Benz Partner vor Ort wahrnehmen: Sie überreichten dem glücklichen Ehepaar Lili und Peter Kuch aus Nied ein nagelneues Mercedes C 200 CDI Blue Efficiency T-Modell in Schwarz, das die

beiden bei der Nikolaus-Sonderverlosung der Lottogesellschaft gewonnen hatten. Der Teilnahmechein war, nebenbei erwähnt, eine Beilage in der Tageszeitung. Automobile Flebbe-Geschäftsführer Thomas Holler ließ es sich natürlich nicht nehmen, Lili und Peter Kuch persönlich zu gratulieren. Welchen exzellenten Fahr-

komfort ein Mercedes bietet, weiß das Ehepaar Kuch übrigens schon seit 1978 zu schätzen. Denn seitdem fahren sie Autos mit Stern und genießen jeden Kilometer. Ab sofort eben in ihrem neu gewonnenen Mercedes C 200 CDI Blue Efficiency T-Modell. Für die Kuchs, wie auch für alle anderen Mercedes-Fahrer, bietet Automobile Flebbe in Höchst und Hattersheim 60 Stunden die Woche ein umfangreiches Servicepaket inklusive Wartungs-, Reparatur- oder Pflegeservice und außergewöhnlichen Kundendienst durch bestens geschultes Fachpersonal – stets unter dem Motto „Immer eine Spur besser“. Wer noch keinen Mercedes fährt, der findet bei Automobile Flebbe eine große Auswahl an Mercedes-Benz Neu-, Jahres- oder Gebrauchtwagen. Über das gesamte Spektrum der Automobile-Flebbe Serviceleistungen kann man sich mit einem Klick unter www.automobile-flebbe.de informieren.

